

■ Was war los im Herthasee in Berlin

Fasching – Feste feiern wie sie fallen!

Auch in diesem Jahr waren bei uns im Herthasee Seniorenzentrum die »Narren« los. Bei fröhlicher Musik von der Gruppe »Harmonie«, die zum Schunkeln und Mitsingen einlud, haben alle Bewohner und Gäste kräftig mitgefeiert. In diesem Sinne ein fröhliches »Helau«, »Allaaf« und »Hei-jo«, wie man hier bei uns in Berlin sagt!



Herzlichen Glückwunsch zum 99. Geburtstag

»Ein Trinkgefäß, sobald es leer, macht keine rechte Freude mehr«, so sagte bereits Wilhelm Busch. Diesen Vers nahmen unsere Bewohner zum Anlass, den 99. Geburtstag von Herrn Hartmann zu feiern. Prost!



Osterkonzert im Herthasee

Faszinierend, wunderschön – so wurde Klassik selten inszeniert! Im April fand unser klassisches Osterkonzert mit dem Duo »Piano-Violine« statt, das

bei Bewohnern und Mitarbeitern gleichsam für angenehme musikalische Momente sorgte. Die von den Mitarbeitern der Küche und der Betreuung lie-

bevoll gestalteten und dekorierten Tische luden zum Naschen und Zugreifen ein. Auch das Osterbrot mit süßem Aufstrich fand großen Anklang.

■ Dörte Hartwig/
Martina Theißen

